

2月28日～3月11日 登校の様子

『卒業を祝う会』



卒業を祝う会を行いました。6年生は、保護者の方々やお世話になった先生方へ感謝の言葉を伝え、これからのに向けての決意表明をしました。最後に、合奏曲「木星」を心一つに演奏しました。



『6年 平和集会』

すみだ郷土文化資料館学芸員の石橋さんより、東京大空襲による区内の被害の様子について画像資料を見ながら詳しく教えていただきました。平和を築いていくことの大切さを学ぶことができました。

『最後の委員会でした。』



3月に入り、委員会活動も最後となりました。1年間の活動を振り返って、委員会としてどのような活動ができていたのかを職員室前に貼っています。来年度もさらに良い活動ができるようにしていきたいですね。

『1年 柳島小学校の先生方にインタビュー』



1年生は、生活科の単元「学校のことを伝え合おう」の学習として、柳島小学校の先生方にインタビューをしました。「好きな給食のメニューは何ですか？」や、「どうして先生になろうと思ったのですか？」など、自分たちであらかじめ考えた質問をすることができました。

『6年 音楽づくり』



6年生最後の音楽の授業では、役割に分かれて全音音階を使った一つの作品をつくり発表しました。反復や強弱など工夫した素敵な作品ができました。

『3.11 津波訓練』



5年生は、JFE スチール東日本製鉄所と千葉市科学館へ社会科見学に行きました。製鉄所では巨大な溶鉱炉を見て鉄の製造過程の一部を見ることができました。科学館では身の回りの科学の不思議について学ぶことができました。